

Conseil. Un marché sur la place de la Maison des princes

Publié le 09 juillet 2019 à 15h35 Modifié le 09 juillet 2019 à 15h44

Voir [les commentaires](#)

Le conseil municipal s'est réuni le lundi juillet. Au programme : création d'un marché, recrutement ou encore acquisition de l'ancien garage Le Gleut.

Lundi 8 juillet avait lieu la dernière séance publique du conseil municipal avant la trêve estivale.

Les élus ont officiellement approuvé la création d'un marché hebdomadaire sur la place de la Maison des princes. Lancé début mars, à l'initiative d'un collectif, il se tiendra le mercredi, de 16 h 30 à 20 h. Interrogé par Pédro Lima, membre de sa majorité et par Marcel Dronval, élu de la minorité, Pierrick Névanen a souligné que c'est la mairie qui en a la responsabilité et le pouvoir réglementaire. « J'aurais préféré qu'il continue, comme auparavant, le samedi matin mais ce n'était pas possible, les déballeurs, tout comme le dimanche, étant retenus sur d'autres marchés », a expliqué le maire. Il a également indiqué que les initiateurs du rendez-vous qui ont privilégié le mercredi avaient souhaité que cela se fasse place du tréano, ce qu'il a refusé. Et de noter : « ils auront eu le mérite d'avoir essayé ».

Les membres du conseil en ont ensuite voté les droits de place. Il en coûtera par mètre linéaire, par semaine, pour une occupation régulière, 0,60 € et pour une occasionnelle 1 €, soit pour un stand de 3 m : 93, 60 € à l'année. Une tarification adoptée à l'unanimité mais dont la délibération ne porte aucune date d'application. Il reviendra donc au premier magistrat de décider du moment de sa mise en œuvre et envoyer alors un agent collecter cette redevance.